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本日は大変充実したお話をたくさんお聞かせいただきまして、ありがとうございました。

健康都市連合の事務局といたしましては、大変ありがたいことですし勇気付けられました。

各都市で願いがどんどん花開いているという感じでございます。まちづくりの中心に健康

をということを踏まえたうえで、いろんな形の健康都市があるということでございます。

また来年は更にいろいろな事例をお伺いすることができるのではないかと思っております。 
 
本日は全国から 9 都県のご参加があるようでございます。地元の千葉県、群馬県、埼玉
県、東京都、静岡県、愛知県、岐阜県、兵庫県、沖縄県、それに加えまして、韓国からも

世界のネットワークの一つとしてご参加いただいております。まちづくりの中心に健康を、

と具体例は様々な展開がございます。また科学的根拠に基づいて進められているというお

話もありました。そして皆様方の心をとらえるキャッチフレーズとかキャラクターとかい

ろんなアイデアが出てまいりました。また再会もあると思いますけれども、それぞれ各都

県に帰られまして、地元でも市長にお誘いいただき、また多くの市民の方々にご参加いた

だいてこの輪を更に広げていただければありがたいと思っております。以上でございます。 


